Die Spitex Zürichsee öffnet ihre Tür

«Spitex am Puls der Zeit» ist das Motto des Nationalen Spitex-Tages vom 1. September 2018. Die Mitarbeitenden der Spitex Zürichsee präsentieren ihre Arbeit, freuen sich auf viele Besucherinnen und Besucher und auf interessante Gespräche.

Die Spitex ist innovativ und modern. Ein hoher Digitalisierungsgrad, elektronische Dokumentation und Pflegeplanung, die Arbeit mit dem Smartphone und ein grosses Ausund Weiterbildungsangebot bestätigen das Motto «Spitex am Puls der Zeit». Die Spitex Zürichsee nutzt den Nationalen Spitex-Tag, um ihre Tür zu öffnen. Ihre Mitarbeitenden zeigen der Bevölkerung aus Männedorf, Uetikon am See, Meilen und Herrliberg, wie sie arbeiten.

Fachliches am Tag der offenen Tür

Los geht es am 1. September 2018 um 11 Uhr. Die Bevölkerung ist zu einem Rundgang durch das Zentrum der Spitex Zürichsee an der Bahnhofstrasse 44 in Männedorf eingeladen. In einem Parcours zeigen die Mitarbeitenden ihre tägliche Arbeit: Sie erklären den Pflegeprozess, führen Pflegehandlungen wie Grundpflege und Kompressionsverbände vor, messen Blutzucker und Blutdruck und informieren über Sturzprophylaxe und Kinästhetik. In der Planungsabteilung dürfen sich Besucherinnen und Besucher selbst mit der Einteilung von Mitarbeitenden versuchen. Um 13 Uhr redet die Bildungs- und Organisationsberaterin Maya Nagel Dettling über aktuelle Herausforderungen und den Handlungsbedarf in der ambulanten Gesundheitsversorgung. Die Geschäftsleitung und Vorstandsmitglieder stehen durchgehend zur Verfügung und freuen sich auf viele Fragen und Anregungen.

Wettbewerb und Verpflegung

Die Besucherinnen und Besucher können all die Informationen und das gesammelte Wissen gewinnbringend in einem Wettbewerb einsetzen. Fürs leibliche Wohl sorgen feine Würste vom Grill und ein abwechslungsreiches Kuchenbuffet. Um 15 Uhr schliesst sich die Tür der Spitex Zürichsee für die Öffentlichkeit wieder. Nicht aber für ihre Kundinnen und Kunden, die von der Spitex Zürichsee sieben Tage die Woche von 7 bis 22 Uhr betreut und gepflegt werden.

Spitex Schweiz

Spitex Schweiz ist der nationale Dachverband von 24 Kantonalverbänden mit rund 580 Non-Profit-Spitex-Organisationen (gemeinnützige und öffentlich-rechtliche Spitex-Organisationen) in der Schweiz. 82% aller Spitex-Kundinnen und -Kunden werden durch die Non-Profit-Spitex versorgt. www.spitex.ch

Spitex Zürichsee

Die Spitex Zürichsee arbeitet im Leistungsauftrag der Gemeinden Männedorf, Uetikon am See, Meilen und Herrliberg. Pro Monat nimmt sie durchschnittlich 50 Anmeldungen entgegen. Rund 100 Mitarbeitende pflegen und betreuen jährlich über 800 Kundinnen und Kunden, damit diese weiterhin in ihrer gewohnten Umgebung leben können. Die Mitarbeitenden leisten dabei 57000 Stunden in der Pflege und der Hauswirtschaft. www.spitex-zuerichsee.ch